AG du 17 juin 2017 PARRAINAGES

Les filleuls

Sur les 25 enfants parrainés en 2016, 7 ont été retirés :

- 3 ont quitté l'école et travaillent pour soutenir leur famille,
- 2 ont quitté l'Afghanistan,
- et la famille des 2 derniers n'a pas pu être retrouvée à Mazar.
- 3 nouveaux élèves ont été identifiés et attribués à leur parrain pendant la distribution fin avril début mai dernier
- 4 autres enfants viennent d'être identifiés; ils seront prochainement proposés et rattachés à 4 parrains en attente (dont une nouvelle marraine, Jacqueline, la sœur d'Anne Glenat).

Nous sommes sur le point de retrouver les 25 filleuls.

Les parrains

Sur les 21 parrains actifs en 2016, nous avons une démission, compensée (sous réserve de son accord) par Jacqueline.

Distribution

Enfin, 3.410[€] ont été transférés en Afghanistan, majoritairement pour être distribués aux filleuls et pour couvrir les frais de distribution notamment à Mazar-e-Sharif.

Propositions:

- Augmentation du montant mensuel du parrainage de 10 à 15€ (de 120 à 180€ par an)
- Poursuivre le soutien financier des élèves lorsqu'ils suivent un enseignement supérieur ou une formation professionnelle.